

Dental-Union GmbH spendet an Bärenherz

Traditionell, leidenschaftlich und immer wieder etwas Besonderes.

So kann man die Spendenaktion des Rodgauer Unternehmens, Dental-Union GmbH, zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz in Wiesbaden bezeichnen.

Jedes Jahr findet eine Verkaufsaktion von Produkten der Eigenmarke OMNIDENT über den Werbeflyer „AberHallo“ statt. So konnten die Vertreter der Dental-Union GmbH auch in diesem Jahr wieder persönlich einen Scheck über eine Spendensumme in Höhe von € 5.000 an das Hospiz überreichen

„Als Pate der Bärenherz Stiftung sind wir sehr stolz darauf, dass unsere Kunden die Aktion so zahlreich unterstützen und somit einen Beitrag für eine gute und professionelle Versorgung der schwerstkranken Kinder und ihre Familien leisten.

Mittlerweile gehört es für uns ebenso zur guten Tradition, aus dem Bärenherz Shop die Geburtstagsgeschenke für unsere Mitarbeiter zu beziehen sowie Weihnachtsgeschenke und Weihnachtskarten für unsere Kunden und Freunde des Hauses von Bärenherz zu verschenken.“

Die Bärenherz Stiftung unterstützt Einrichtungen für Familien mit Kindern, die unheilbar erkrankt sind und eine geringe Lebenserwartung haben, insbesondere Kinderhospize. Derzeit sind das die Kinderhospize in Wiesbaden, Markkleeberg bei Leipzig und das Kinderhaus Nesthäkchen in Heidenrod-Laufenselden im Rheingau-Taunus-Kreis.



Bild v. links nach rechts:

Ivonne Böttcher, Leitung des Geschäftsführungsbüros der Dental-Union GmbH /

Stefan Bleidner, Geschäftsführer der Dental-Union GmbH / Anja Eli-Klein, Geschäftsführerin der Bärenherz Stiftung